

EINLADUNG ZUR PREMIERE IM SCHAUSPIEL

»Szenen einer Ehe«

Nach einem Film von **Ingmar Bergmann**

Premiere am 12. September 2020, um 19.30 Uhr im Kleinen Haus

Die beiden nächsten Vorstellungstermine: 13. & 18. September 2020, jeweils um 19.30 Uhr

HESSISCHES
STAATSTHEATER
WIESBADEN

Sehr geehrte Damen und Herren,

in der Neuinszenierung von Ingo Kerkhof, den Wiesbadenern durch Inszenierungen wie »Die Möwe«, »Richard III.« oder »Jenufa« bekannt, ziehen Tom Gerber und Sybille Weiser in die unbarmherzige Eheschlacht.

Johan und Marianne führen solange eine Musterehe, bis ihre Beziehung ebenso musterhaft zerfällt. Das so anrührende wie gnadenlose Psychogramm einer Ehe bewegt nach wie vor Generationen von verheirateten (und unverheirateten!) Menschen. Ein Klassiker, der zunächst 1973 als Fernsehserie und Film einen großen Erfolg feierte; 1981 arbeitete Ingmar Bergmann »Szenen einer Ehe« zu einem Theaterstück um, das seither von den Theaterbühnen nicht mehr wegzudenken ist.

Inszenierung **Ingo Kerkhof** Ausstattung **Dirk Becker** Masken- und Puppenbau **Rita Hausmann**

Johan **Tom Gerber** Marianne **Sybille Weiser**

Wir würden uns freuen, Sie bei der Premiere oder einer der anderen Vorstellungen begrüßen zu dürfen. Weitere Vorstellungstermine und mehr Informationen finden Sie unter www.staatstheater-wiesbaden.de.

Mit herzlichen Grüßen

Nadine Schäuble

Pressereferentin

Kartenwünsche **bis zum 10. September** unter: presse@staatstheater-wiesbaden.de

Nadine Schäuble

Pressereferentin

Tel. +49 (0) 611.132 439

[n.schaeuble@](mailto:n.schaeuble@staatstheater-wiesbaden.de)

staatstheater-wiesbaden.de